



## Tatebayashi Young Entrepreneurs Group 45th Anniversary

### 祝辞



群馬県  
商工会議所青年部  
連合会

会長  
**古市 和男**

館林商工会議所青年部が創立45周年をかくも盛大に迎えられたこと、心からお慶び申し上げます。

変化の激しい時代の中で、今日の日を迎えることは、創立期から現在に至るまで諸先輩方をはじめとするメンバーの皆様方のご尽力の賜物であり、その情熱と勇気ある行動に敬服致します。また館林商工会議所青年部の皆様には、群馬県商工会議所青年部連合会の活動へのご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

コロナ禍以降、社会経済の環境は急速に変化し、特にAIに象徴されるテクノロジーの進化は目覚ましいものがあります。こうした変化に適応することは容易ではありませんが、青山知正会長のもと「未来への礎とならん」のスローガンのもと、館林商工会議所青年部は地域のニーズに応える活動を行っております。

今年度群馬県連では「志学交想（しがくこうそう）～仲間と共にできるこの瞬間に想いを馳せて～」のスローガンを掲げさせて頂き、青年経済人として未来への変化に対応する創造力を持ち、絆を築きながら成長していくことを目指しております。

先人たちの歴史的なメッセージを心に刻み、広い視野と誇りを持って行動することが、未来への貢献につながると考えます。文化の継承と新たな文化の創造を通じて、地域社会に夢と誇りを残す使命を果たしていくために群馬県連9単会の力を集結し、ともに未来を創って行きたいと考えております。これからも同じ連合会として研鑽を積み、会員相互の交流をはかり、それぞれの地域が発展いきますよう勇気を持って行動して参りましょう。

結びになりますが、これまで長きわたり YEG 活動にご尽力された先輩諸賢をはじめとする館林商工会議所青年部関係者の皆様に心から敬意を表し、皆様方の企業、地域の益々の発展を心から祈念いたしまして、祝辞とさせていただきます。